
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 14.01.2021

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Niemann fragt, ob der Standort der Ladesäule auf der Promenade nicht über-
dacht werden kann, denn wenn dort 6 Fahrräder geladen werden steht die Prome-
nade voll. 
Herr Brose erklärt, dass der Ausschuss auf Nachfrage in der letzten Sitzung darüber 
informiert wurde, dass der Standort durch den Bürgermeister und den Eigenbetriebs-
leiter festgelegt wurde. 
Weiter wird die Frage per Protokoll an den Eigenbetriebsleiter weitergeleitet und der 
Ausschuss wird sich dann dementsprechend mit der Sache beschäftigen.


